## Im März: "Göttinger Genießertage"

Göttingen. Zum ersten Mal finden in Göttingen die "Göttinger Genießertage" statt. Vom 21. bis 23. März gibt es in der Lokhalle Livemusik, eine Gourmetmeile und den "Marktplatz des Genusses", kündigt Felix Joseph von der Fleet Events GmbH an. "Kochen mit Bier" ist das Thema der Einbecker Brauhaus AG. "Kochen mit Erdgas" demonstriert die Stadtwerke AG. Beide Unternehmen sind Partner der "Göttinger Genießertage" ebenso wie der Fruchthof Northeim. "Wir geben unser Bestes", kündigt Peter Ewerlin, Marketingchef des Fruchthofes, an. Spitzenrestaurants aus der Region wie Biewald, Sachsenross, Planea Basic und Biohotel Werratal wollen ihre "Footkreationen" präsentieren. Kleine Firmen und Produzenten stellen sich in der Lokhalle vor. Joseph erwartet "Probierfreudige, Hobbyköche und Freunde des guten Geschmacks."